

記事解禁日：解禁日は特にありません

国土交通省

Ministry of Land, Infrastructure, Transport and Tourism

Press Release

平成29年12月4日  
国土交通省九州地方整備局  
遠賀川河川事務所

## 遠賀川水系に2年ぶりに鮭が帰ってきました

～遠賀川水系西川に流入する水路(遠賀町松の本)で鮭を発見～

○平成29年12月2日、地元住民の方が、遠賀川水系西川に流入する農業用水路(遠賀町松の本6丁目)にて、鮭を発見いたしました。

○遠賀川河川事務所では把握しているところでは、遠賀川水系に戻ってきた鮭は平成27年12月以来2年ぶりとなります。

○この鮭は、毎年12月13日に嘉麻市内にある鮭神社で行われる献鮭祭(けんけいさい)に奉納する予定です。

※遠賀川流域の川では、毎年、「遠賀川源流サケの会」や「遠賀町青少年育成町民会議」がふ化・育成した鮭の稚魚を地域の皆さんの協力を得て放流する活動が行われており、発見された遠賀町では、遠賀町青少年育成町民会議において継続的に鮭の稚魚の放流が行われています(現在までに22回実施)。

### 【問合せ先】

九州地方整備局 遠賀川河川事務所

河川環境課長 松本(内線:361)

河川環境課河川環境係長 江藤(内線:362)

電話番号:0949-22-1830

FAX番号:0949-22-1834

【同時発表記者クラブ】 ■北九州地区 ■直方地区 ■飯塚地区 ■田川地区

## 位置図



## 見つかった鮭



写真提供：遠賀町青少年育成町民会議

写真のオリジナルデータは下記からご確認願います。

[http://www.qsr.mlit.go.jp/onga/images/171202\\_ongasake.JPG](http://www.qsr.mlit.go.jp/onga/images/171202_ongasake.JPG)

発見日：2017.12.2 11:00 頃

発見場所：遠賀川水系西川に流入する農業用水路（遠賀町松の本6丁目）

全長：約 67cm 重さ 2.4 kg 性別：メス